



Zudem sollen die Römer erheblichen Einfluss auf den Weinanbau gehabt haben, was die **einmalige Kulturlandschaft entlang der Mosel** bis heute prägt.

Grabfunde belegen, dass die Römer durch die Franken abgelöst wurden.

Und auch **der fränkische Hintergrund** ist bis heute spürbar, wenn der melodische Klang des moselfränkischen Dialektes durch den Ort hallt.

Noch heute kann man an Hand der Rekonstruktion eines **röm. Höhenheiligtums** auf dem Calmont-Höhenzug oder der **Römergräber bei Neef** die steinernen Zeugen einstiger Siedlungstätigkeit bestaunen.